

'Ernesto Báez' insiste en vínculos entre Pretelt y Vicente Castaño

El exjefe paramilitar, en entrevista con 'La W', habló de una 'cercanía' entre ambos.

Además de los escándalos que vinculan al expresidente de la Corte Constitucional, Jorge Pretelt, con un supuesto hecho de corrupción en el tribunal y la compra de tierras reclamadas por víctimas en el Chocó, ahora está envuelto en un lío por sus presuntos nexos con el paramilitarismo.

En entrevista con La W, Iván Roberto Duque, alias Ernesto Báez, exjefe político del Bloque Central Bolívar de las AUC, vinculó este martes a Pretelt con el exparamilitar Vicente Castaño (asesinado en el 2007, según la Fiscalía) , luego de que el pasado 20 de abril dijera lo mismo en una versión libre rendida ante un fiscal de la Unidad de Justicia y Paz. (Lea también: [Señalamientos de 'Ernesto Báez' contra magistrado Jorge Pretelt](#)).

Según dijo Báez en La W, en 2005 Pretelt buscó el apoyo de Castaño para darle prelación a su nombre en la terna para fiscal. "Pretelt estaba desesperado porque olfateó la posibilidad de que Igúarán se sobrepusiera a su aspiración", añadió.

Asimismo, Báez afirmó que se encuentra instaurando una denuncia penal contra Pretelt.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/ernesto-baez-denuncia-relacion-entre-viceente-castano-y-pretelt/15652477>